
 
Live lesson note 
for Zoom live lesson 0516 Monday 
 
 
 
What I want to do 
Pattern 001 to 011 in 30 minutes 
No 아니요! For 2 months  
 
Pattern 001 
입니다  
My father is a doctor 
제 아버지는 + 의사+입니다.  
의사입니다. 
 
I am from America 
저는 미국 사람입니다! 
입니다 + a noun 
I am busy 저는 바쁜입니다 xxxx  
I am a doctor 의사+ 입니다  
A noun + 입니다.  



 
 
I am a fan of K drama  
저는 케이 드라마 팬+입니다. 
팬입니다. 
I am a father  
저는 아버지입니다. 
I am a dad 
저는 아빠입니다. 
 
Be verb + Noun 
My teacher is 아저씨 
제 선생님 
우리 선생님은 아저씨입니다. 
 
Pattern 003  
우리 선생님은 아저씨예요.  
완전 아저씨예요. 
 
My boyfriend is a teacher 
+ 요 
제 남자친구는 선생님 예요/ 이에요? 



Batchim 님 + 이에요. 
 
Kwanhee is a good teacher 
관희씨는 좋은 선생님이에요. 
Is a Korean teacher 
관희씨는 한국어 선생님이에요. 
 
 
Pattern 002 이.가 + 아닙니다. 
아니에요 . Pattern 004 
이/ 가 + 아니에요. 
 
아니예요 (xxx) 
아니에요. 
 
 
 
I am not a fool 
저는 바보 이 / 가 + 아니에요. 
저는 바보가 아니에요. 
 
My older brother is not a good person 



제 오빠는 + 좋은 사람 + 이 + 아니에요.  
제 형은 좋은 사람이 아니에요. 
Full sentence  
제 남동생 ( younger brother) 은 + 나쁜 사람이 
아니에요. 
My younger brother is not a bad person 
 
 
저 아미 아니에요. 
저 한국 드라마 팬 아니에요. 
저 케이 팝 팬 아니에요. 
저 호주 사람 아니에요. 
저 미국사람이에요. 
전통 건축물에 관심있어요  
 
고마워요! / 에 아니에요. 
 
 
 
Pattern 005 
Question 
 



Are you + a teacher? 선생님이에요? 
Are you + a mother? 어머니 / 엄마예요? 
ARe you + 아저씨? 아저씨예요? 왜 그래요? 
What’s wrong? 
Are you old? 늙었어요? 
Are you young? 어려요?  
사라 is young  사라씨는 어려요 ( under 15 12) 
childish 
사라씨는 젊어요 [절머요]  
Youth 젊음  
 
I am young! 저 젊어요! 저 아저씨 아니에요. 
저 젊어요! 저 아줌마 / 아저씨 아니에요.  
죽을래요? You wanna die? 
  
 
완벽해요! Perfect!  Great! 좋아요!  
벽 the wall = 벽  
Dawn 새벽  
 
이에요 / 예요?  
미국 사람이에요? 나쁜 사람이에요? 



예 맞아요! / 아니요! NO!  
예 맞아요! / 당연하죠! Of course! 
하죠 is from 하지요.  
 
Pattern 6  
은 / 는  
저는 
I 
우리는 we  
우리는 좋은 친구예요. 
We are good friends!  
 
My mother is my best friend! 
우리 엄마는 제 친한 친구예요.! 
친한 친구 = 베프  
우리 엄마는 제 베프예요. 
Best friend = 베프  
배프 xxxx 베프 ooo   
 
 
은. 는 
은 



제 형은 
제 동생은 
제 누나은 xxx 
제 누나는 ooo 
제 언니는 예뻐요 
제 언니는 나쁜 사람이에요. 
제 언니는 바보예요. 
제 강아지는 귀여워요 
My puppy is cute 
Are you happy? 행복해요? 
꼬미 행복해?  
 
Pattern 006 
 
Pattern 007 to 10 
Have 있어요 / 없어요. 
 
Do you have a car? 
자동차 있어요?  
 
Do you have a ticket? 
티켓 있어요? 



표 있어요? Pyo  
 
Do you have a question? 
질문 있어요? 
 
Do you have a passport? 
여권 / 패스포트 // 여권 있어요 ?  
 
Oh shit!! I don’t have a passport! 
진짜예요  
오 쒜 ㅅ  여권 없어!!!!!    
ㅆ ㅂ 씨발 fu ing  ㅆ ㅂ  
ㅆㅂ!!!! 쉿 !  
아 쎗!!! 아 ㅅ ㅜ ㅔ ㅅ  
아 쉣 돈 없어~ 
I don’t have money!  
아 쑤 ㅔ ㅅ  
쉐ㅅ ㅆㅂ  
 
 
It doesn’t matter  상관없어요!    
 



It matters 상관있어요!  
있어요 there is something  
없어요 nothing!        
 
 
있어요/ 없어요  
남편 없어요 
A wife 아내 있어요 ? 
와이프 있어요? 
저 와이프 없어요. 
저 결혼 안 했어요 
I am not married 
 
고양이 있어요? 
Do you have a cat? 
 
 
혹시 내일 시간 있어요 ? 
Hoxy do you have time tomorrow?  
시간 없어요.  
시간 있어요  
시간 많아요 less attractive 



모르겠어요 I don’t know 왜요? Why? 
 
혹시 내일 시간 있어요? 
내일요? …. 모르겠어요. 왜요? 
아니…. 그냥…   
 
 
Pattern 3 . 4  
Pattern 6 은 / 는 
Pattern10 있어요 없어요 
 
행운을 빌어요 good luck !  


